

深伊沢小学校便り

ボランティアの皆様、ありがとうございます



昨年度までとは違い、今年度は緊急事態宣言等が発令されておらず、感染状況も落ち着いてきているため、年度当初より学習ボランティアの皆様には学習等の補助に活躍していただいております。6月16日（木）には今年度2回目の「ステップ学習」を行いました。各クラスに数名のボランティアの方々に入っただき、子どもたちは自分で取り組んだ復習プリントの採点をボランティアの方にしていただきました。また、5年生の家庭科の時間では現在「手縫い」の授業で、ボランティアの方々に授業に入っただき、縫い方の手解きを受けました。今後もボランティアの方々には読み聞かせ等でもお世話になります。本当にありがとうございます。今後もよろしくお願いいたします。



町たんけん



6月9日(木)午前、1, 2年生と一緒にせいかつ科の学習「町たんけん」で、校区内の伊船東、伊船新田のあたりを探索しました。集会所が災害時の避難所に指定されていることや、地域の公園の場所を確認することができました。次回は2学期に長澤地区で行う予定です。

新しいメール配信システムを導入します

本校では、保護者・地域の皆様へ、緊急に何かお伝えする場合、長年にわたりニュータイプシステムズ社のメール配信システムを利用しております。現在、このメールシステムでの緊急連絡等において、何も不具合や不便を感じることはありません。一方



で、携帯端末はスマートフォンが主流となった状況から、より便利で多機能な情報配信システムである「マチコミ」を導入しようと考えました。そこで、2学期からの運用を開始するため、「マチコミ」への登録やアプリのインストール等の作業が必要になります。その作業等については7月を予定しております。再びお手数をおかけしますがよろしくお願いいたします。今年度においては、以前から使用しているメール配信システムとマチコミを併用します。「マチコミ」を導入する理由は以下の通りです。

- ① 市内の学校に、導入済みの学校がある。
- ② 「マチコミ」は無料で利用できる。
- ③ 「マチコミ」はスマホアプリを使用できます。また、これまで同様、メール配信形式もご利用できます。
- ④ ファイル添付が可能なので、お便りやお知らせをPDFファイル等で、フルカラーで確実にお届けできます。電子媒体での配布になるため、いつでもご自身のスマホで行事等の日時の確認が容易になります。また、印刷物を減らすことにつながり、資源保護にもなります。

詳細につきましては、7月に配布する文書でお伝えいたします。